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Protokoll 
 

Vorstandssitzung vom 05.07.2016 
 
 

Datum: 05.07.2016 

Zeit:  20:00 – 22:30 Uhr 
Ort:   86935 Rott, Gaststätte Seehäusl 

 
 

Anwesend:  
Jörg Bollrich, Wolfgang Bonß, Hermann Dempfle, Gerulf Hänel, Sandra Krebs, 

Rainer Schwämmle; Gäste: Konrad Erhard, Roland Klinger, Theo Martin, 
Thomas Oberth, Gerti Roth-Scherer.  

 
 

Tagesordnungspunkte: 
 

1) Begrüßung und Eröffnung 
2) Sachstand zur Eintragung in das Vereinsregister  

3) Programmdiskussion (bisherige Reaktionen der Vereinsmitglieder, 

Reaktionen und Aktuelles aus den Arbeitskreisen) 
4) Aktuelles: Edeka, Apotheke … 

5) Sonstiges 
 

 
Zu 

TOP 1  
Der Vorsitzende Wolfgang Bonß begrüßt die anwesenden Teilnehmer. 

 
Zu 

TOP 2 
Der Verein wurde am 21.06.2016 im Amtsgericht Augsburg eingetragen. 

Kosten: 95.- €  
Die beantragte Bestätigung der Gemeinnützigkeit vom FA Kaufbeuren steht 

noch aus. Sofort nach Eingang dieser Bestätigung muss die offene Kontofrage 

geklärt werden. Angestrebt wird ein kostenloses Konto eines regionalen 
Anbieters. Sollte dies nicht möglich sein, werden Onlinebanken in Betracht 

gezogen. 
 

Zu 
TOP 3 

Auch nach der letzten Erinnerungsmail an die Mitglieder sind bisher nur eine 
Anregung, aber leider keine Anfragen und Vorschläge seitens der Mitglieder 

eingegangen.  
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Jörg Bollrich regt an, die zunehmende Verkehrsbelastungsproblematik im Dorf 

(wachsender Durchgangsverkehr insbesondere durch LKWs) durch den Verein 

zum Thema zu machen. Dieses (höchst komplizierte) Thema fällt in den 
Bereich des Arbeitskreises Dorfmitte. 

 
Roland Klinger berichtete über die Hochwasserproblematik am Engelsrieder 

See und stellte fest, dass eine Lösung über die Renaturierung des Oberen Rott 
Baches im ersten Schritt am sinnvollsten sei. Gerti Roth-Scherer gab einen 

Überblick über die Arbeit der Nachbarschaftshilfe e.V. und Theo Martin stellte 
sich als neuer Leiter des Arbeitskreises Energie vor. 

 
Zu 

TOP 4 
 

Aktionsstand  
1. Edeka: 

- Wolfgang Bonß hat mit Herrn Alfred Peter (Edeka Südbayern; 

Expansionsleiter Region B) gesprochen mit dem Ergebnis, dass Herr 
Peter bereit ist, nach einer Einladung von BGM Krötz nach Rott zu 

kommen und an einem runden Tisch mit Fernsemers, Welzmillers und 
Vertretern des Vereins teilzunehmen. 

- Wolfgang  Bonß und Hermann Dempfle werden am Donnerstag 7.7.16 
diese Problematik in der öffentlichen Sprechstunde des Bürgermeisters 

ansprechen. 
- Im Gemeindeamt  Reichling liegt der Bebauungsplan für das neue 

Gewerbegebiet für die Bürger für 4 Wochen zur Einsicht mit  Einspruchs-
möglichkeit aus. Diese Information sollen an alle Vereinsmitglieder 

weitergegeben werden, damit sie von ihrem Recht auf Einsicht Gebrauch 
machen können.  

- Gerulf Hänel berichtet vom Bund – Länder- Programm „Aktive Stadt & 
Ortsteilzentren“ als ein Teil der Städtebauförderung siehe:    

  http://www.lebenfindetinnenstadt.de/                         

Allerdings ist dies nur eine unter vielen Förderungsmöglichkeiten. 
Wolfgang Bonß erklärt sich bereit, sich über einschlägige Förderungs-

möglichkeiten zu informieren, um so die Edeka-Problematik in einen 
größeren Kontext („Erhaltung der Ortsmitte“) stellen zu können. Denn 

auch wenn sich die verschiedenen Alternativen „rechnen“ müssen, geht 
es dem Verein ja vor allem um die Erhaltung (und Verbesserung!) der 

Ortsmitte, und hierzu könnte auch die Nutzung der diversen Förderungs-
programme von der kommunalen bis zur EU-Ebene beitragen. 

 

http://www.lebenfindetinnenstadt.de/
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2. Apotheke: Ob eine Erhaltung der Apotheke im Ortsmittenbereich noch 

möglich ist, ist unklar. Allerdings sollte man mit Herrn Schöpplein auch 
noch einmal direkt Kontakt aufzunehmen, wann und wie ist offen. 

 

 
zu 

TOP 5 
 

1. Thema Herbstmarkt:          
          

Teilnahmezusagen liegen von 
- Fritz Schneider 

- Gottlieb Baumgartner 
- Sonnenwurz Reichling 

- Bäckerei Storch  
- LWB Rauch 

- den Imkern Konrad Meichelböck, Sabine Erhard und Gerulf Hänel vor. 
 

Hermann Dempfle hat mit den Musikern der Dreieckmusi  gesprochen. 

Sie wären bereit für 100.-€ die Stunde auf dem Markt zu spielen. 
Es wird festgestellt, dass der Musikbeitrag als eine Art Höhepunkt zu einem 

festen zeitlichen Termin stattfinden soll (z.B. 14 Uhr o.a.) 
 

Konrad Erhard berichtete über die rechtlichen Grundlagen und weiter 
organisatorische Formalien wie 

- Haftpflicht 
- Gemeindeanfragen in Sachen Wasser/Abwasser und Strom u.a. 

 
Am 16. August findet dazu eine vorbereitende Vorstandssitzung im Seehäusl 

um 20 Uhr statt. 
 

Sandra Krebs übernimmt die Organisationsleitung für den Herbstmarkt. 
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2. Nächste Mitgliederversammlung 

 
Konrad Erhard wies auf die Bedeutung der Mitgliederversammlung für die 

Vereinsarbeit hin und regte an, bei der nächsten Mitgliederversammlung 

einen externen Referenten einzuladen, der zum Thema „Bedeutung der 
Ortsmitte“ spricht. Dieser Vorschlag könnte auf das von Gerulf Hänel  

erwähnte Förderprogramm („Aktive Stadt & Ortsteilzentren“) und andere 
Förderungsprogramme Bezug nehmen.   

 
3. Termine: 

 
- Nächste Vorstandssitzung:  2. August, 20 Uhr, Seehäusl 

- Nächste Mitgliederversammlung: Oktober/November. 
- Jörg Bollrich sendet an alle Mitglieder am 14.7. eine Erinnerungsmail  

 für die Veranstaltungen Klimaschutzwoche  16.-17.7.  zuzüglich der 
 Grundsatzinformation über die ordnungsgemäße Eintragung des Vereins  

        in das Vereinsregister beim Amtsgericht Augsburg. 
 

 

 
 

              
Vorsitzender      Schriftführer 
Wolfgang Bonß       Jörg Bollrich 

 

  

 

Rott, 07.07.2016 

 

              


